MCS-LAW

Rechtsanwälte und Notariat Basel / Zürich / München

Dr. Jascha Schneider-Marfels

Rechtsanwalt

Eingetragen im Anwaltsregister des Kantons Basel-Stadt

Martin Wagner Rechtsanwalt

Werner Klatten* Rechtsanwalt

Pascal Berger Rechtsanwalt u. Notar Mediator FH/SDM

> Tobias Treyer Rechtsanwalt

> Christian Eich Rechtsanwalt

Dr. Patrick Krauskopf Rechtsanwalt, LL.M. New York Bar

* In der Schweiz nicht als Anwalt zugelassen

Basel, den 15. Februar 2010 x0003242/ib

Einschreiben

Zukunftstrasse 44

BAKOM

2501 Biel

Konzessionsübergang Radio Basilisk

Sehr geehrter Herr Dumermuth Sehr geehrter Herr Ramsauer

Wie Sie sicherlich den Medien entnehmen konnten, hat Herr Dr. Mathias Hagemann seinen Aktienanteil an der "Basler Zeitung Medien" vollständig verkauft. Ferner wird er von seinem Amt als Verwaltungsratspräsident der "National-Zeitung und Basler Nachrichten AG" (BZM) zurücktreten, dem Unternehmen jedoch weiterhin als Verwaltungsrat der "BZM" zur Verfügung stehen. Verwaltungsratsmandate von Tochteroder Schwestergesellschaften der "BZM" wird Dr. Mathias Hagemann keine führen.

Wie sich diese Veränderung auf unter C. Ziff. 4. "Gesuch und Meldung vom 20. Januar 2010" angegebenen Ämter auswirkt, ist derzeit noch nicht bekannt, dürfte jedoch für das vorliegende Verfahren nicht von Bedeutung sein. Fakt ist hingegen, dass sich in Abänderung von F und G (Ziff. 8 ff.) "Gesuch und Meldung von 20. Januar 2010" die tatsächlichen Möglichkeiten Dr. Hagemanns zur Einflussnahme auf die Willensbildung der "BZM" durch vorstehende Transaktion massiv verringert haben und keine finanzielle Verflechtung mehr besteht. Vorliegende Veränderung dürf-

te mit Blick auf Art. 44 Abs. 1 lit. g RTVG weitere Abklärungen obsolet erscheinen lassen.

Der Vollständigkeit halber lasse ich Ihnen die Medienmitteilung betreffend Verkauf der "BZM" in der Beilage zukommen. Höflich ersuche ich Sie, vorliegende Anpassung des Gesuchs zur Kenntnis zu nehmen und die relevanten Unterlagen den interessierten Kreisen weiterzuleiten.

Für allfällige Fragen stehe ich Ihnen gerne zur Verfügung.

-Mit vorzüglicher Hochachtung

Dr./Jascha Schneider-Marfels, Advokat

Beilage: erwähnt

Familie Hagemann Martin Wagner PubliGroupe

MEDIENMITTEILUNG

Basler Zeitung Medien werden an Privatinvestoren verkauft

- Die Familie Hagemann und PubliGroupe verkaufen ihre Aktien der "Nationalzeitung und Basler Nachrichten AG" an Dr. Tito Tettamanti und den Basler Medienanwalt Martin Wagner.
- Die Basler Zeitung bleibt eine eigenständige und unabhängige Basler Tageszeitung.
- Neuer VR-Präsident und Verleger der BaZ wird Martin Wagner, Matthias Hagemann bleibt im Verwaltungsrat.
- Bei der BZM handelt es sich um 14 eigenständige Firmen und 2 massgebliche Beteiligungen.

Basel, 8. Februar 2010 – Dr. Tito Tettamanti und der Basler Medienanwalt Martin Wagner übernehmen sämtliche Aktien der Familie Hagemann und der PubliGroupe der "Nationalzeitung und Basler Nachrichten AG", die als "Basler Zeitung Medien" (BZM) am Markt präsent ist.

Tettamanti wird als Mehrheitsaktionär einen Aktienanteil von 75 % halten und Martin Wagner 25 %. Über die Höhe des Kaufpreises haben die Parteien Stillschweigen vereinbart.

"Es war von allem Anfang an unsere Absicht, die Basler Zeitung als unabhängige Tageszeitung für Basel zu erhalten", erklärt der neue Herausgeber der BaZ, Martin Wagner. "Wir wollten erneut ein Zeichen gegen die Medienkonzentration in unserem Land setzen."

Matthias Hagemann, bisheriger Verwaltungsratspräsident der BZM und Familiensprecher erklärt: "Nach eingehenden Beratungen innerhalb der Familie kamen wir letzten Herbst zum Schluss, dass wir einen Käufer für unser Unternehmen suchen werden."

"Wir haben alles daran gesetzt, das Unternehmen an einen Käufer zu veräussern, der gewillt und in der Lage ist, der Region Basel mit der Basler Zeitung eine starke Tageszeitung zu erhalten." Es habe verschiedene Interessenten gegeben, auch aus dem Ausland.

Die Familie Hagemann hat mit einem Anteil von 63 % die Aktienmehrheit an der BZM gehalten. Die Familie hatte die Mehrheit am Druckerei- und Verlagsunternehmen vor 59 Jahren übernommen.

"Die PubliGroupe hat, wie seit Längerem angekündigt, zusammen mit der Mehrheitsaktionärin nach einer Lösung gesucht, die in der vorliegenden Form jetzt gefunden werden konnte", erklärt Hans-Peter Rohner, Verwaltungsratspräsident und CEO der PubliGroupe, die 37 % der Aktien gehalten hat. "Dieser Schritt entspricht unserer Strategie, sich von denjenigen Verlagsbeteiligungen zu trennen, die nicht mehr als strategisch gesehen werden."

Familie Hagemann Martin Wagner PubliGroupe

Die Verkäufer wurden von Rechtsanwalt Oscar Battegay, von der Kanzlei Staiger, Schwald & Partner

beraten

Der neue Verwaltungsrat besteht derzeit aus vier Personen, Matthias Hagemann, dem Basler

Medienunternehmer Bernhard Burgener, dem Basler Notar Pascal Berger und Martin Wagner,

welcher in seiner Funktion als Verwaltungsratspräsident neuer Verleger der Basler Zeitung wird.

In der Unternehmensleitung der Basler Zeitung Medien wird es zu einem Führungswechsel kommen.

Beat Meyer, CEO der Unternehmensgruppe, wird die BZM verlassen. Der bisherige CFO, Jürgen

Hunscheidt wird dessen Funktion übernehmen. Gleichzeitig übernimmt der bisherige Verlagsleiter

Roland Steffen, konzernweit die Funktion als COO (Chief Operating Officer). Beide Manager sind

langjährige Leistungsträger des Unternehmens und wie der neue Verleger Martin Wagner mit diesem

eng verbunden. Chefredaktor der Basler Zeitung bleibt Matthias Geering, "Damit ist eine gute Basis

gelegt für eine erfolgreiche Zukunft der Basler Zeitung Medien", unterstreicht Wagner.

Basler Zeitung Medien gehören 14 eigenständige Firmen wie beispielsweise das

Druckereiunternehmen Birkhäuser in Reinach (BL). Flaggschiff des Unternehmens ist die Basler

Zeitung, die mit einer Auflage von rund 88'000 Exemplaren die wichtigste Tageszeitung der

Nordwestschweiz ist. Die Gruppe beschäftigt derzeit gegen 1'200 Mitarbeiter und erreichte im Geschäftsjahr 2008/09 einen Umsatz von rund 263 Mio. CHF. Der operative EBITA belief sich auf 6

Mio. CHF.

Hinweis an die Medien

Um 11.00 Uhr findet am Sitz der Basler Zeitung Medien eine Medienkonferenz statt.

Ort: Hochbergerstrasse 15, Basel

Pressestellen

Familie Hagemann / Martin Wagner

Manfred Messmer

Tel. 061 639 12 46 / Mobile: 079 226 21 05

manfred.messmer@messmerpartner.com www.bzm.ch

PubliGroupe AG

Jean-Denis Briod

Tel. direct: +41 21 317 73 00

idbriod@publigroupe.com, www.publigroupe.com

2